
Ipiranga News
CIRCULA   ÀS   QUINTAS - FEIRAS

São Paulo, 20/01/2022 a 26/01/2022

GRUPO BAIRROS UNIDOS

ANO XXV - Nº 1210   
www.ipiranganews.inf.br - comercial@ipiranganews.inf.br

Fone: 2914-0655

Linha 15 do monotrilho
terá estação no Ipiranga

A maquete da nova estação foi apresentada, mais a autorização para sua construção ainda não saiu . PÁGINA 3

Brasileiro acredita na vacina

Ipiranga lamenta venda 
da sede do clube Cisplatina

A vacinação contra o co-
ronavírus em crianças de 
5 a 11 anos com comorbi-
dades e deficiência come-
çou segunda-feira (17) com 
baixa procura na cidade 
de São Paulo. O alerta de 
médicos é que todos os pais 
e responsáveis por crianças 
procurem as unidades de 
saúde da cidade, afinal o 
imunizante é seguro e efi-
caz contra o coronavírus. 
O público infantil também 
tem risco de agravamento 
e a vacinação ajuda ainda a 
frear a transmissão.

O Brasil vive um mo-
mento crítico da pande-
mia. Em meio ao avanço 
da variante Ômicron, o 
País notificou 132.254 no-
vos casos da covid-19 na 
terça-feira (18), o maior 
total em 24 horas desde 
o início da pandemia. O 
recorde anterior de novas 

infecções em um dia era 
de 18 de setembro do ano 
passado, quando foram 
notificadas 125.053. O 
avanço da variante Ômicron 
do coronavírus também 
preocupa os Estados Unidos 
e, principalmente, o Reino 
Unido. Por lá, as internações 
cresceram com aumento nos 
óbitos.

Os especialistas estão em 
estado de atenção porque 
a curva de contágio dessa 
versão do vírus é mais veloz 
que a de suas antecessoras. 
Não à toa, o número de 
infectados continua perigo-
samente alto. Mesmo com 
o avanço da vacinação em 
todo o mundo, inclusive 
no Brasil, a tão esperada 
imunidade coletiva contra a 
Ômicron ainda está longe de 
ocorrer, seja por vacinação 
ou infecção natural. NOSSA 
OPINIÃO PÁGINA 2

A venda da tradicional sede do clube Cisplatina causou tristeza 
aos moradores do bairro. Dezenas de manifestações foram 
encaminhadas ao jornal Ipiranga News, algumas delas postadas 
diretamente nas páginas do facebook do jornal sugeriram que 
antes de tomar essa iniciativa a presidência do clube deveria 
chamar o bairro para garantir a manutenção da sede. PÁGINA 6

Aproxime a câmera do celular
e assista ao fi lme da campanha

PREFEITURA.SP.GOV.BR/VACINASAMPA

E NÃO SE ESQUEÇA:

    MÁSCARA SALVA VIDAS!

    LAVE SEMPRE AS MÃOS.

    EVITE AGLOMERAÇÕES.

A cidade de São Paulo já vacinou 100% dos adultos contra a covid-19 e, agora, 
é a hora da dose adicional para quem se vacinou há, pelo menos, quatro meses. 
E se você tem entre 12 e 17 anos, não deixe de tomar  a segunda dose! 
Baixe o aplicativo e-saúdeSP: veja o calendário e acompanhe a fi la de vacinação 
nos postos. Com ele, você também garante o seu Passaporte da Vacina.

Maior de 18 anos, 
que se vacinou há pelo 
menos 4 meses, 
tome a dose adicional!
Se você tem entre 
12 e 17 anos,  
não deixe de tomar 
a segunda dose.
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Brasileiro acredita na vacina
A vacinação contra o co-

ronavírus em crianças de 5 
a 11 anos com comorbida-
des e deficiência começou 
segunda-feira (17) com baixa 
procura na cidade de São 
Paulo. O alerta de médicos é 
que todos os pais e responsá-
veis por crianças procurem as 
unidades de saúde da cidade, 
afinal o imunizante é seguro 
e eficaz contra o coronavírus. 
O público infantil também 
tem risco de agravamento e a 
vacinação ajuda ainda a frear 
a transmissão.

O Brasil vive um mo-
mento crítico da pande-
mia. Em meio ao avanço 
da variante Ômicron, o 
País  not if icou 132.254 
novos casos da covid-19 
na terça-feira (18), o maior 
total em 24 horas desde 
o início da pandemia. O 
recorde anterior de novas 
infecções em um dia era 
de 18 de setembro do ano 
passado, quando foram 
notificadas 125.053.

O avanço da variante Ômi-

cron do coronavírus também 
preocupa os Estados Unidos 
e, principalmente, o Reino 
Unido. Por lá, as internações 
cresceram com aumento nos 
óbitos.

Os especialistas estão em 
estado de aten-
ção porque a 
curva de contá-
gio dessa ver-
são do vírus é 
mais veloz que 
a de suas ante-
cessoras. Não à 
toa, o número 
de infectados 
continua peri-
gosamente alto. 
Mesmo com o 
avanço da vacinação em todo 
o mundo, inclusive no Brasil, 
a tão esperada imunidade 
coletiva contra a Ômicron 
ainda está longe de ocorrer, 
seja por vacinação ou in-
fecção natural. Atualmente, 
a evolução da pandemia 
ainda é impossível de traçar. 
Cientistas afirmam que novos 
surtos serão possíveis. A ex-

pectativa, no entanto, é que 
as suas consequências serão 
menos graves.

Infelizmente aqui no Bra-
sil um dos principais entra-
ves para uma maior adesão 
à vacinação infantil com 

comorbidades 
é a desinforma-
ção que parte 
do governo Jair 
Bolsonaro, que 
colocou em xe-
que a segurança 
e a eficácia do 
imunizante  e 
convocou uma 
consulta públi-
ca sobre o as-
sunto. Por isso, 

os melhores caminhos são 
continuar a insistir na in-
formação qualificada e o 
diálogo com os pais. Está 
mais do que provado que o 
povo brasileiro gosta de va-
cina e acredita em vacina. O 
produto é recomendado por 
médicos e cientistas. Não há 
o que temer. A imunização 
contra a covid de crianças 

já é realidade em mais de 
40 países.

Já para os mais velhos, a 
dose de reforço é recomen-
dada por especialistas para 
evitar casos graves e mortes 
pela doença, sobretudo com 
o avanço da nova cepa. 
Estudos já mostraram que 
os imunizantes podem até 
ter perda de eficácia com 
a Ômicron, mas garantem 
proteção para aqueles que já 
receberam a dose de refor-
ço. Além, é claro, de conter 
a transmissão da covid-19.

Por isso, governos pelo 
Brasil já aumentaram a exi-
gência do passaporte de va-
cina. É por meio dele que as 
pessoas são liberadas para 
entrar em locais fechados 
como bares, restaurantes e 
órgãos públicos. Agora é 
cobrada também a terceira 
dose, e não somente as duas 
injeções do esquema inicial 
contra a covid-19, mesmo 
diante da resistência de Bol-
sonaro, que alega ofensa às 
liberdades individuais.

Imunização 
contra a covid 
de crianças já 

é realidade 
emmais de 
40 países.

* Roberto Casseb
O Estádio Paulo Machado 

de Carvalho, conhecido como 
Pacaembu, foi inaugurado em 
27 de abril de 1940. Sua cons-
trução em Estilo Art Déco o 
colocou, na época, como o 
Estádio mais moderno da Amé-
rica do Sul. Além do campo, 
tinha um complexo esportivo 
com piscina, quadra de Tênis 
e Ginásio Poliesportivo aberto 
gratuitamente ao público. O que 
teoricamente acontece até hoje. 
Pertencia à Prefeitura e era ge-
rido pela Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer. Embaixo 
das arquibancadas havia um 
conjunto de alojamentos para 
atletas que vinham competir 
em São Paulo. Hoje é um equi-
pamento privatizado comprado 
pela bagatela de R$ 111 milhões 
(o setor imobiliário avalia que 
esse valor representa 20 % do 
que deveria ser vendido).

Foi um dos palcos da Copa 
do Mundo de 1950 e abrigou 
milhares de jogos de todas as 
equipes do país. O Corinthians 
jogou cerca de 1700 partidas 
e o Palmeiras conquistou 26 
títulos em seu gramado. Por lá 
desfilaram craques conhecidos 
mundialmente como Pelé, Ri-
velino, Ademir da Guia, Pedro 
Rocha, Ivair e tantos outros. 

Em 1970 o Prefeito Paulo 
Salim Maluf construiu o Tobogã 
para aumentar a Capacidade 

para um público de 39 mil pes-
soas. No lugar havia a Concha 
Acústica.

Desde 1994 a privatização 
do Pacaembu circulava no no-
ticiário. A Federação Paulista 
de Futebol, na gestão de José 
Farah, queria arrendá-lo e o 
Corinthians também tentou esse 
caminho antes da construção de 
sua Arena.

Entretanto, esse patrimônio 
artístico e histórico da cidade 
e do país teve sua privatização 
concretizada em setembro de 
2019 pelo então prefeito Bruno 
Covas. Foi uma agressão à his-
tória da maior capital do País, ao 
Futebol e a tudo que represen-
tou para todas as gerações que 
ali acompanharam partidas e 
lances históricos. A Associação 
Viva Pacaembu entrou com um 
pedido de anulação da venda no 
MP, mas não obteve sucesso. 
Vale lembrar que o terreno do 
complexo era do Estado e a 
construção da Prefeitura. So-
mente uma ação conjunta do 
governador João Doria e do 
prefeito Bruno Covas permitiu 
essa privatização.

Apesar de todos os grandes 
clubes de São Paulo terem suas 
arenas, o Pacaembu estava se-
diando dezenas de partidas do 
Futebol Feminino e abrigaria 
no próximo dia 25 de janeiro 
a Final da Copinha (Copa São 
Paulo de Futebol Júnior), em 

sua 52ª edição.
O desmonte começou pelo 

Tobogã que terá em seu lugar 
um prédio de escritórios. No 
projeto prevê-se a construção de 
shopping e outros acessórios dis-
tantes das tradições de um espaço 
esportivo que encantou gerações.

O vencedor e novo gestor 
do Pacaembu é o “Consórcio 
Patrimônio SP”, responsável 
por essa descaracterização e 
agressão autorizada em nome 
do “moderno e do futuro”. E o 
que parecia ruim e triste ficou 
muito pior. Os vândalos priva-
tistas destruíram o gramado e 
asfaltaram o espaço mais sim-
bólico do esporte mais popular 
e paixão dos brasileiros.

Considero o asfalto no campo 
de ídolos da história do Futebol 
como um crime inafiançável. 
Pior do que o asfalto colocado 
no Vale do Anhangabaú. Foi 
uma provocação que precisa de 
resposta imediata. As principais 
torcidas precisam se unir e orga-
nizar uma grande manifestação 
na Praça Charles Muller com o 
tema “O Pacaembu é Nosso” e 
forçar um debate e ações que 
impeçam o desmonte de um dos 
principais símbolos do Futebol 
Brasileiro.

A Pandemia não permitiu que 
acontecesse uma reação orga-
nizada da população em apoio 
ao Viva Pacaembu e contra a 
autorização do Condephaat 

(Conselho de Defesa do Patri-
mônio Histórico) que permitiu 
essas alterações.

Essa politica de privatizar espa-
ços históricos é um crime contra 
a memória da cidade e do povo 
que nela vive. A tática é sempre 
a mesma. O Estado abandona e 
deixa a destruição acontecer dia 
a dia até o momento que a única 
“salvação” é privatizar. Típico 
dos governos liberais que privi-
legiam o capital em detrimento 
da maioria do povo. É o enfra-
quecimento do Estado.

Lutar pelo Pacaembu pode 
significar o início da resistên-
cia contra outras privatizações 
que estão a caminho como é o 
caso do Conjunto Constâncio 
Vaz Guimarães, o Ginásio do 
Ibirapuera . É o momento de po-
litizar esse debate e transformar 
o “O Pacaembu é Nosso” como 
trincheira de luta.

* Roberto Casseb é jornalista

Pacaembu: a destruição de um 
pedaço da história da cidade

A partir de quinta-feira (20), 
as Praças de Atendimento das 
32 Subprefeituras retomam 
a disponibilidade de todos 
os serviços presenciais ao 
público. O funcionamento é 
de segunda a sexta, das 08h 
às 17h. A subprefeitura do 
Ipiranga, por exemplo, já está 
fazendo o agendamento para 
atendimento à população.

Desde a publicação do de-
creto 60.336/2021 no Diário 
Oficial, sobre a retomada 
gradual e segura do atendi-
mento presencial nos órgãos 
da administração municipal, 
estavam disponíveis nas pra-
ças: a autuação de processos 
em geral, o desbloqueio de 
senha WEB (Pessoa Física 
e MEI), e o CCM – valida-
ção de inscrição de Pessoas 
Físicas. Agora, mais de 150 
serviços prestados pelos lo-
cais voltam a estar aptos à 

população.
Para o atendimento presen-

cial, o cidadão deve realizar 
o agendamento na Central 
SP156 – disponível também 
em telefone e aplicativo, 
além do site – e, posterior-
mente, se dirigir até a uni-
dade escolhida, portando 
os documentos necessários. 
Será permitido apenas um 
serviço por agendamento.

Seguindo os protocolos de 
segurança de combate e pre-
venção à Covid-19, todas as 
pessoas atendidas deverão 
utilizar máscara e respeitar 
o distanciamento social. É 
necessária a apresentação do 
Passaporte da Vacina (físico ou 
digital) para entrar nos locais.

Os demais serviços da Pre-
feitura podem ser encontrados 
de forma online pelo SP156, 
no portal https://sp156.prefei-
tura.sp.gov.br/

Os moradores da cidade de 
São Paulo já podem consultar, 
pela internet, os valores do Im-
posto Predial e Territorial Urba-
no (IPTU) de 2022 e realizar o 
pagamento à vista ou da primei-
ra parcela. A consulta deve ser 
feita exclusivamente nos canais 
oficiais da Prefeitura de São 
Paulo, no link www.prefeitura.
sp.gov.br/iptu2022, buscando 
a opção Consulta da Emissão 
Geral e 2ª Via do IPTU.

Nesta quarta-feira (19) se 
inicia o envio das notificações 
do IPTU 2022 pela Secretaria 
Municipal da Fazenda. Depen-
dendo da data de vencimento, 
as notificações continuarão a ser 
enviadas até o dia 11 de feverei-
ro. O vencimento da primeira 
parcela ou cota única de todos 
os contribuintes com imposto a 
pagar ocorre em fevereiro, ex-
ceto para aqueles que optaram 
pelo envio a administradoras, 
cujo vencimento será no dia 
20 de março. A postagem das 
notificações aos contribuintes 
isentos ocorrerá a partir do dia 
12 de fevereiro.

Mesmo assim,  a população  
já pode consultar, pela internet, 
os valores do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) de 
2022 e realizar o pagamento à 
vista ou da primeira parcela. A 
consulta deve ser feita exclu-
sivamente nos canais oficiais 
da Prefeitura de São Paulo, no 
link www.prefeitura.sp.gov.br/
iptu2022, buscando a opção 
Consulta da Emissão Geral e 2ª 
Via do IPTU.

Assim, como nos anos an-
teriores, em 2022 não haverá 
o envio mensal de boletos de 
pagamento do IPTU aos con-
tribuintes que não efetuarem o 
pagamento à vista. Os contri-

buintes vão receber inicialmen-
te a notificação de lançamento 
do imposto com a opção de pa-
gamento à vista ou da primeira 
parcela. Quem optar pelo parce-
lamento receberá posteriormen-
te, num único formulário, todos 
os boletos para pagamento das 
parcelas seguintes. Esses bo-
letos poderão continuar a ser 
pagos mensalmente, conforme 
os vencimentos de cada parcela.

Quem optar pelo pagamento 
do IPTU à vista terá um des-
conto de 3% no tributo. Outra 
vantagem de quitar o imposto 
à vista é evitar o eventual es-
quecimento de pagamento de 
alguma parcela mensal, o que 
gera acréscimos moratórios.

As formas de pagamento do 
imposto seguem inalteradas: 
ele poderá ser realizado nos 
terminais de autoatendimento 
ou pelo internet banking dos 
bancos conveniados. Por esses 
canais online, não há necessi-
dade do documento impresso, 
basta a informação do número 
de cadastro do imóvel (que pode 
ser obtido nas notificações do 
IPTU). O pagamento também 
poderá ser realizado nos gui-
chês de caixa e nas lotéricas – 
para esses canais é necessário o 
documento impresso.

O pagamento também pode 
ser realizado por débito auto-
mático – para os contribuintes 
que fizeram essa opção em 
anos anteriores, ela continuará 
valendo para 2022. Quem ainda 
não optou por esta modalidade 
deverá realizar o pagamento da 
1ª parcela pelos canais normais, 
mas poderá fazer essa opção 
até a data de vencimento dessa 
parcela, sendo que a opção pelo 
débito automático passará a 
valer já a partir da 2ª parcela.

Subprefeitura retoma serviços 
presenciais na Praça de Atendimento

Consulta do IPTU de São Paulo 
já está disponível na internet

Funcionamento volta a ser no horário tradicional, dàs 8h às 17h
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Estação fará ligação entre os trens da CPTM e do monotrilho e as obras devem ser concluídas em 2024, caso a licitação saia ainda em 2022

Milhares de passageiros da 
região do Ipiranga e do ABC 
estão na fila de espera de uma 
decisão da Companhia do Me-
tropolitano para a autorização 
para a construção da Estação 
Ipiranga da Linha -15 Prata. 
Apenas 560 metros separam a 
estação do monotrilho Linha 
-15 da estação do Ipiranga. O 
projeto está pronto e a maquete 
(foto) da estação que fará a li-
gação entre os trens da CPTM e 
do monotrilho já foi apresentada 
e aprovada.

Recentemente o Consórcio 
CEML, que deu início às obras 
do ramal de monotrilho, foi 
autorizado a receber um valor 
extra de quase R$ 15 milhões 
para implantar vias até a região 
do pátio Ragueb Chohfi, além 
dos 19 trens Innovia 300, No 
entanto o mesmo consórcio não 
recebeu a tarefa de levar a Linha 
15 até a futura estação Ipiranga, 
para a execução de um trecho de 
apenas 560 metros já em fase de 
conclusão após a estação de Vila 
Prudente.

Questionado a respeito da 

obra, cuja licitação ainda não 
foi anunciada, Silvano Pereira, 
presidente do Metrô, usou as 
redes sociais para anunciar que 
a licitação de obras para ex-
tensão do monotrilho da Linha 
15-Prata, da Vila Prudente até 
a estação Ipiranga, pode sair 
no segundo semestre deste ano.

“Na realidade o projeto neces-
sário pra licitar já foi concluído. 
A obra deve ser licitada no 
segundo semestre de 2022.” – 
disse Silvani nas redes sociais.

Caso a licitação saia ainda 
esse ano, é possível que as obras 
estejam concluídas em 2024. 
Isso irá beneficiar milhares de 
pessoas, uma vez que, além de 
desafogar a estação Vila Pru-
dente, vai possibilitar acesso 
dos passageiros da CPTM que 
vem da região do ABC em dire-
ção à Zona Leste uma conexão 
rápida, assim com os morado-
res da região do Ipiranga, que 
também se destinam a mesma 
região. O mesmo acontecendo 
com os usuários da Linha 15 que 
vem da Zona Leste em direção 
ao ABC e ao Ipiranga.

hhhhhhh

Ipiranga terá estação da Linha-15 Prata

O novo museu do Ipiranga 
está nascendo. Em nove me-
ses, em 22 de setembro, dia 
que será comemorado o bi-
centenário da independência, 
o museu abrirá suas portas e, 
quem já conhece o museu irá 
se surpreender. Esse mês, na 
parte interna, começaram a 
ser restauradas as pinturas da 
grande sanca, que ficam no 
primeiro piso do prédio. San-
cas são molduras de gesso que 
dão acabamento ao encontro 
entre as paredes e o teto de um 

cômodo e eram muito usadas 
antigamente. No Museu, elas 
ficam localizadas no alto da 
escadaria monumental de már-
more e emolduram 18 retratos 
de artífices da Independência, 
que precisam de pequenos 
reparos.

As telas seguem um estilo 
semelhante, com o retratado 
em plano americano e um fundo 
azul. Elas foram encomendadas 
pelo então Affonso d’Taunnay, 
diretor do Museu, e pintadas por 
Domenico Failutti.

Sancas do museu do 
estão sendo restauradas

O contrato para a aquisição do 
tatuzão, responsável por escavar 
os 8 km de túneis da extensão da 
Linha-2 Verde da Vila Prudente 
até a Penha, foi assinado pela 
companhia do metropolitano 
com a Herrenknecht, fabricante 
do tatuzão. Agora a máquina 
começa a ser montada para ser 
entregue até o final do ano.

Desde setembro do ano passa-
do os trabalhos foram iniciados 
na região da Praça Mauro Broco, 
na Vila Formosa, na localidade 
denominada de Rapadura, onde o 
tatuzão dará início às escavações. 
Como a área deve ficar pronta 
para recebê-lo no final deste ano, 
a fabricação da máquina se tornou 
uma prioridade.

Ao contrário da Linha 6-La-
ranja, que terá dois tatuzões 
para escavar os 15 km de túneis, 
a extensão da Linha 2-Verde até 

Penha tem apenas 8 km e que 
serão abertos em duas fases com 
o mesmo tatuzão.

Na primeira fase, o tatuzão 
sairá de Rapadura, passando 
pelas estações Vila Formosa, 

Anália Franco, Santa Clara e 
Orfanato, terminando seu traba-
lho no poço Falchi Gianini. De 
lá, a máquina será transportada 
para outro canteiro ao norte 
da estação Penha. Na segunda 
fase, ele passará por Penha, 
Aricanduva, Guilherme Giorgi 
e Santa Isabel, concluindo as es-
cavações de volta ao Complexo 
Rapadura.

Com 11,645 metros de diâme-
tro, o novo tatuzão será o maior 
já utilizado no Brasil, superando 
o equipamento que escavou os 
túneis da Linha 4 do Metrô do 
Rio de Janeiro. Como a Linha 
2 possui trens de bitola de 1,6 
m, maiores que os das linhas 4 
e 5 (e que também utilizaram 
shields da Herrenknecht), o tú-
nel precisa ser mais largo, ainda 
mais por incluir as passarelas de 
emergência.

Tatuzão vai escavar túneis da 
Linha-2 do Metro até a Penha

As crianças de 5 a 11 anos 
sem comorbidades ou defici-
ência podem se inscrever para 
a “xepa da vacina” na cidade 
de São Paulo. O objetivo é 
que nenhuma dose restante do 
imunizante pediátrico da Pfizer 
sobre ao final do expediente dos 
locais de aplicação.

Segundo o instrutivo da Se-
cretaria Municipal de Saúde, 
cada unidade de saúde deve 
organizar uma lista de espera 
própria com crianças que mo-
rem ou estudem na sua área de 
abrangência.

Para fazer a inscrição na 
“xepa”, é necessário ir à unidade 
de saúde, informar um telefone, 
pelo qual o responsável será 
informado em caso de disponi-
bilidade de dose remanescente, 
e apresentar um comprovante 

de endereço. A residência ou 
a escola da criança deve estar 
dentro da área de abrangência 
da unidade de saúde procurada 
(consulte aqui a unidade de re-
ferência do seu endereço).

Os imunizantes pediátricos da 
Pfizer estão disponíveis em Uni-
dades Básicas de Saúde (UBSs) 
e AMAs/UBSs Integradas da 
capital paulista. A aplicação 
ocorre 8h às 19h, sendo neces-
sário o acompanhamento das 
crianças por seus responsáveis 
e a apresentação de documentos 
que comprovem a comorbidade.

A vacinação de crianças sem 
comorbidade está prevista para 
começar no estado de São Pau-
lo na semana de fevereiro, 
mas pode haver alterações no 
calendário de acordo com a 
disponibilidade de doses.

SP tem xepa da vacina para 
crianças entre 5 e 11 anos

Equipamento está sendo montado e deve ficar pronto até dezembro 

As pinturas da sanca no primeiro piso ganham um novo visual 

Incêndio na rua Almirante 
Lobo, coração do Ipiranga

Um incêndio de pequenas 
proporções atingiu uma loja de 
automóveis no início da tarde de 
segunda-feira (17), localizada 
na rua Almirante Lobo, 619 . 
Após pequenas explosões no 
local, a fumaça se espalhou pela 
vizinhança, não houve vítimas.. 

Logo após o incidente, a CET 
(Companhia de Engenharia e 
Tráfego) interditou as imedia-
ções do local. o trânsito na Rua 
Almirante, entre as ruas Agosti-
nho Gomes e Lino Coutinho foi 
totalmente bloqueado. 

Segundo vizinhos do es-
tabelecimento , o fogo co-
meçou depois que um dos 
funcionários da loja injetar 
gasolina em um dos veículos 
para um teste de ignição. Du-
rante a tentativa, uma fagulha 
colocou fogo no combustível 
e rapidamente, o incêndio se 
espalhou. Entre cinco a seis 
veículos que estavam no 
local foram atingidos pelo 
incêndio, que foi controlado 
rapidamente pelo Corpo de 
Bombeiros.

Fogo se espalhou rapidamente mas não deixou nenhum ferido

Inscrições para início da vacinação em crianças já estão abertas 
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BOM APETITE

ANOS
(11) 5549-3033 unipaulistana.edu.br

NO CORAÇÃO DA VILA MARIANA
Rua Madre Cabrini 38 - a 100 metros do metrô Vila Mariana

MATRICULANDO-SE ATÉ O DIA 15/12/2021
VOCÊ GANHA NOSSA BOLSA DE ESTUDOS ESPECIAL

AULAS PRESENCIAIS OU REMOTAS, VOCÊ ESCOLHE!

BACHARELADO PÓS-GRADUAÇÃO LATOSENSU

TECNOLÓGICO

LICENCIATURA

Análise e Des. de Sistemas
Gestão Comercial
Gestão de RH
Gestão Financeira  
Gestão Hospitalar
Logística
MarMarketing
Processos Gerenciais

Administração
Ciências Contábeis
Psicologia

Pedagogia
Pedagogia para Licenciados

Comércio Exterior
Controladoria e Finanças
Gestão e Des. de Sistemas
Gestão Escolar
Gestão de Pessoas e
Comportamento Humano
Inclusão e DiInclusão e Diversidade
MBA - Gestão de Empresas
Pedagogia Empresarial
Planejamento e Gestão Avançada
de Tributos
Psicopedagogia
Psicodrama Clínico e Organizacional

70% 60% 50% 
1º SEMESTRE 2º SEMESTRE ATÉ O FINAL

DO CURSO

DÊ UM UP NA SUA CARREIRA
FAÇA UNIPAULISTANA

Casa de Daniel ficou sem energia

Árvore pertencia a casa ocupada pela administração do museu do Ipiranga

Turismo

Ingredientes: 1 xícara (chá) 
de arroz selvagem; 1 xícara 
(chá) de arroz parboilizado; 
200 gramas de amêndoas em 
lascas; 4 colheres (sopa) de 
azeite; sal a gosto; pimenta-
-do-reino a gosto. Preparo: 
Cozinhe o arroz selvagem 
conforme o modo de prepa-
ro indicado na embalagem. 
Enquanto isso, em outra 
panela, faça o mesmo com o 
arroz parboilizado. Em uma 
frigideira, toste as amêndoas 
com duas colheres de azeite. 
Depois, misture a elas o arroz 
selvagem, o arroz parboili-
zado e o restante do azeite. 
Tempere com sal e a pimenta 
e sirva a seguir. Dica: Tanto o 
arroz selvagem como o arroz 
parboilizado é encontrado 
nos supermercados. 

Arroz com Vegetais e 
Chia

Ingredientes: 1 litro de 
água; 1 colher (chá) de sal; 1 
pacote de arroz integral + ve-
getais (200 gramas); ½ maço 
de espinafre higienizado e pi-
cado; 1 colher (sopa) de azei-
te de oliva; ¼ de cebola pica-
da; 1 dente de alho pequeno 
picado; 2 colheres (sopa) de 
chia. Preparo: Coloque água 

gelada numa bacia. Reserve. 
Numa panela, ferva 2 litros 
de água. Adicione as folhas 
de espinafre, deixe mergu-
lhadas durante 30 segundos. 
Com a ajuda de uma escu-
madeira, escorra as folhas da 
água quente e imediatamente 
mergulhe-as na água gelada. 
Escorra bem as folhas, pique 
fininho e reserve. Em uma 
panela, adicione 1 litro de 
água e o sal. Quando ferver, 
coloque o arroz, diminua o 
fogo e cozinhe com panela 
semitampada, em fogo baixo, 
durante 30 minutos. Depois 
de cozido o arroz, escorra 

a água. Reserve. Numa fri-
gideira, refogue o alho e a 
cebola no azeite. Adicione o 
espinafre e uma pitada de sal. 
Refogue durante 2 minutos, 
mexendo sempre. Adicione o 
arroz escorrido e a chia. Mis-
ture bem. Sirva em seguida 
acompanhado de azeite. 

Lombo Ao Molho de La-
ranja

Ingredientes: 2 quilos de 
lombo de porco; 4 cubinhos 
de caldo de bacon; 3 xíca-
ras (chá) de cerveja clara; 
½ xícara (chá) de geleia de 
laranja; pimenta-do-reino a 

gosto. Preparo: Dissolva o 
caldo de bacon na cerveja 
aquecida. Junte a geleia, a 
pimenta e envolva o lombo. 
Deixe tomar gosto durante 2 
horas. Coloque na assadeira 
(lombo e o caldo) e cubra 
com papel-alumínio. Leve ao 
forno médio pré-aquecido e 
asse durante 1 ½ hora. Retire 
o papel e deixe assar até ficar 
dourado. Sirva o lombo fatia-
do acompanhado pelo molho 
que se formou na assadeira.  
Dica: Vai bem acompanhado 
de salada de batatas tem-
peradas com maionese ou 
temperadas com mostarda e 
salsinha picada.

Suco da Tangerina, Laranja 
e Maracujá

Ingredientes: 4 laranjas; 
2 tangerinas; 1 maracujá 
maduro. Preparo:  Esprema 
as laranjas e as tangerinas. 
Reserve. Em seguida, corte 
o maracujá e retire a polpa. 
Coloque no liquidificador e 
bata bem. Acrescente o suco 
das laranjas e das tangerinas. 
Bata mais um pouco. Sirva a 
seguir acompanhado de gelo. 
Dica: Se preferir, coe o suco 
obtido do maracujá antes do 
preparo final.

Arroz Selvagem com Amêndoas Conheça os cantinhos 
europeus de São Paulo

Chuvas provocam quedas 
de árvores no Ipiranga

Se você acha que sair de férias 
e viajar aqui mesmo pelo Brasil 
é mais seguro, por causa da 
pandemia, está certo. O Estado 
de São Paulo reúne pelo menos 
nove cidades onde é possível se 
sentir num pedacinho europeu. 

Campos do Jordão, a peque-
na Suíça Paulista, está a 1.600 
metros de altitude, sendo o 
mais alto município brasileiro. 
É a queridinha das pessoas que 
amam a experiência de inverno.

Já Holambra traz a tradição da 
floricultura, com flores expor-
tadas para o exterior em grande 
escala. A cidade de Vinhedo, 
na região de Campinas, possui 
o Portal dos Imigrantes. Quem 
chega ali, também se impres-
siona com a beleza do canteiro 
de flores.

Paranapiacaba é uma vila 
histórica que pertence à Santo 
André. No final do Século XIX 
foi ocupada pelos ingleses para 
a construção da estrada de fer-
ro Santos-Jundiaí. Campos de 

lavanda que não devem nada 
aos campos de Provence, na 
França. Em Cunha, o cultivo 
da planta aromática contribui 
para a fabricação de produtos 
de higiene e limpeza. 

A bucólica Pedrinhas Paulista 
tem um encanto serrano que 
agrada a todos, e construiu um 
grande legado arquitetônico-
-cultural. Batatais conta com 
grande tradicionalidade por 
também ter sido um dos fo-
cos da imigração italiana. Em 
São Roque a gastronomia tem 
destaque, com restaurantes es-
pecializados em pratos típicos 
portugueses e cantinas. 

A capital do Estado não pode-
ria ficar fora. O bairro da Mooca 
tem o passeio de maria-fumaça, 
que sai da estação da Mooca e 
percorre três quilômetros em 25 
minutos. 

Viu como explorar o Estado 
de São Paulo pode ser interes-
sante e ainda conhecer diversas 
culturas sem sair do país?

As fortes chuvas que caíram, 
na tarde de ontem (19), em 
São Paulo e, principalmente, 
no Ipiranga, acompanhadas de 
ventos, causaram quedas de 
árvores, danificaram semáforos, 
congestionaram o trânsito e 
prejudicaram várias residências 
com a queda de energia.

Na rua Xavier Curado, 37, 
numa casa ocupada pela admi-
nistração do Museu do Ipiranga, 
uma grande árvore existente 
dentro da residência, caiu na 
rede elétrica e provocou a queda 
de energia em todo quarteirão. 
Daniel Augusto, morador na 
Vila Victoria, disse que todas as 
residências da Vila foram preju-
dicadas com a queda da árvore. 
Isso porque a rede elétrica foi 
danificada. Apesar da Enel ter 
sido informada do ocorrido, 
até as 18hs nenhum carro da 
empresa havia comparecido ao 
local para tomar providências .. 

Árvores de pequeno porte 
também caíram na avenida 

Nazaré, porém  não causaram 
prejuízos ou interromperam o 
transito Apesar da forte chuva, 
a Defesa Civil não registrou 
transbordamento dos córregos 
que cortam a região, bem com 
não houve alagamento que pre-
judicassem os moradores. Já por 
volta das 17hs a chuva diminuiu 

de intensidade e em poucos mi-
nutos as vias já estavam livres 
de congestionamento, porém os 
semáforos continuavam, sem 
funcionar. O principal deles, na 
esquina da rua dos Patriotas com 
Bom Pastor era o que apresentava 
maior transtorno aos motoristas, 
mas sem registrar acidentes.
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São 1.100 novos leitos exclusivos para combater o vírus e unidades de saúde terão horarios ampliados

IMÓVEISEMPREGOS

TUDO NEWS

INDIcaDOR PROfISSIONal

caSa E SERVIçOS

Balcão Central
R. General Lecor, 246

LIGUE: 
2914-0655

Prefeitura de SP aumenta leitos 
para atender casos de covid-19 

Idealizador do conjunto 
habitacional conhecido 
como “redondinho” em 
Heliópolis, o arquiteto Ruy 
Ohtake, que faleceu recen-
temente, será homenageado 
pela prefeitura que resolveu 
dar seu nome ao próximo 
conjunto a ser inaugurado 
em Heliópolis. O anúncio 
foi feito na manhã da quin-
ta-feira (13) pelo prefeito 
Ricardo Nunes, durante 
visita as obras dos conjun-
tos habitacionais Sabesp 
II e Gleba G, na região de 
Heliópolis.

As obras, que estavam 
paralisadas e muitas das 
unidades haviam sido in-
vadidas, foram retomadas 
e, durante sua visita, o 
prefeito disse que uma das 
unidades levará o nome em 
homenagem ao arquiteto 
Ruy Ohtake.  “Vamos en-
tregar mais de 49 mil uni-
dades habitacionais durante 
o nosso mandato até 2024. 
Isso aqui em Heliópolis é 

uma parte. Um conjunto 
bonito e que teve o projeto 
feito pelo arquiteto Ruy 
Ohtake”, disse.

O empreendimento Sa-
besp é uma parceria da 
Prefeitura com a CDHU 
-Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e 
Urbano do Estado de São 
Paulo. No total, conta com 
480 unidades habitacionais 
dos condomínios 04 e 05 a 
serem entregues até 2024. A 
previsão é que ainda neste 
ano sejam entregues 240 
unidades do condomínio 4 
e no primeiro semestre de 
2024, as unidades do con-
domínio 5. As famílias dos 
condomínios 01,02 e 03, 
cerca de 600, já estão mo-
rando desde 2017 e 2019.

Os apartamentos possuem 
em média 50 m², com dois 
dormitórios, banheiro, sala 
cozinha e área de serviço. 
Os condomínios oferecem 
área de lazer, bicicletário e 
sala de estudos.

Já o empreendimento 
Gleba G (condomínio B) 
conta com 221 unidades 
habitacionais com previ-
são de entrega no segun-
do semestre de 2022. Os 
apar tamentos  possuem 
em média 45 m², com dois 
dormitór ios ,  banheiro , 
sala cozinha e área de ser-
viço. O condomínio ofere-
ce área de lazer, pista de 
Cooper e playground. Do 
empreendimento Gleba 
G (condomínio A) foram 
entregues em 2014, 199 
novas moradias.

As obras do empreen-
dimento Sabesp II foram 
iniciadas em junho de 2019 
com valor total de contrato 
de R$ 92,3 milhões, sendo 
R$ 43,9 milhões com re-
cursos da CDHU e R$ 48,4 
milhões da Prefeitura de 
São Paulo com recursos do 
Fundurb. Até o momento fo-
ram gastos cerca de R$ 28,6 
milhões (base de medição – 
novembro de 2021).

O time do Clube Atléti-
co Ypiranga 54+ganhou a 
Copa Interclubes. O titulo 
teve um sabor todo espe-
cial pois o CAY54+ fatu-
rou a taça invicto. A final 
foi no CAY contra o Clube 
Esportivo Penha, vencida 
pelo Vovô Da Colina pelo 
placar de 2 x1.

Ao longo do campeonato, 
o  CAY 54+ jogou com os 

seguintes atletas: Sérgio, 
Abacaxi, Manduca, Zupo, 
Claudinho, Edu, Juan, Pe-
reira, Beto, Mineiro, Arara, 
Carmelo, Monta, Edu Xe-
rife, Zé Carlos, Jeferson, 
Jeff, Dario, Kestre, Jânio, 
Toma, Gilton, Saulo e Re-
nato. O CAY 54+ levou a 
taça invicto sob o comando 
dos coordenadores técnicos 
Toma e Jânio. 

KitnetOt. Localização
Semi mobiliado, atrásdo Extra Ricardo 
Jafet, somente p/ 1 pessoa R$ 650,00 

Trat.c/prop. 97961.5369 whatsapp 
Sr. Edison

Conjunto em Heliópolis ganha o nome de Ruy Ohtake

CAY fatura 
campeonato interclubes

Ypiranga conquista torneio diante do Clube Esportivo Penha 

Arquiteto que faleceu recentemente, foi o idealizador do espaço chamado popularmente de “Redondinho”

Com o aumento dos casos 
de covid-19 em São Paulo e,  
temendo superlotação na rede 
pública de saúde, a prefeitura 
decidiu aumentar para 1.100 , 
o número de leitos exclusivos 
para tratamento de Covid-19.

Os leitos serão disponibi-
lizados nos hospitais muni-
cipais Tide Setúbal, Waldo-
miro de Paula, Brasilândia, 
Guarapiranga, Parelheiros, 
Cachoeirinha, Menino Jesus 
e no hospital Professora Lydia 
Sotoropolli.

Dentro do plano, 33 Assis-
tências Médicas Ambulato-
riais (AMAs), Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs), e Amas/
UBSs Integradas já estão com 
o horário de funcionamento 
ampliado das 19h para as 
22h,desde segunda-feira (17). 
Outras seis unidades, que aten-
dem hoje durante 12 horas, 
passam a ser 24 horas. Tam-
bém serão montadas 23 tendas 
para acolher a população nas 
unidades do município.

Os parceiros da SMS já re-
ceberam autorização para con-
tratação de médicos e equipe-

de enfermagem para atender a 
esse aumento de demanda nas 
unidades de Atenção Básica, 
a critério das Coordenadorias 
Regionais de Saúde.

Aos profissionais ligados às 
Organizações Sociais de Saúde 
(OSSs), os parceiros iniciarão 
o cronograma de pagamento de 
horas extras de 2021 em duas 
etapas. Metade no primeiro 
trimestre e a outra metade no 
segundo trimestre.

Os profissionais da admi-
nistração direta, que iniciam a 
partir desta fase da pandemia 

o atendimento aos sábados, 
terão as horas extras pagas 
juntamente com os salários. As 
OSS também estão autorizadas 
a comprar medicamentos e 
insumos de forma emergencial.

Na segunda-feira (17),tevee 
início a  vacinação de crianças 
de 5 a 11 anos, com comor-
bidades ou deficiência física. 
Para vacinarem os pequenos, 
os pais terão de apresentar ates-
tado médico, receita ou exames 
que comprovem a condição. A 
vacinação também estará dis-
ponível para crianças indígenas 

aldeadas da mesma faixa etária.
De acordo com secretário 

municipal da Saúde, Edson 
Aparecido, a cidade deverá 
receber nesta sexta-feira (14), 
60 mil doses de imunizantes, 
que serão prontamente distri-
buídas às UBSs, que ficarão 
responsáveis pela vacinação. 
“Iniciamos um novo passo na 
campanha de vacinação, com 
o atendimento às crianças. À 
medida que recebermos mais 
doses, abriremos a vacinação 
para outra faixa etária, para 
que possam ser atendidas”.
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Beleza

P E T  S H O P

Cuidando-se bem na Melhor Idade

Cisplatina vai divulgar carta explicando venda da sede

Reação dos moradores do Ipiranga 
a venda da sede do Cisplatina

A venda da sede do tradicio-
nal Clube Cisplatina causou 
surpresa e muita tristeza para 
milhares de ipiranguistas. Em 
manifestações encaminhadas 
à redação do Ipiranga News 
ou postadas no facebook do 
jornal, entre muitas suges-
tões algumas apontam que a 
diretoria do clube deveria ter 
discutido a situação com os 
moradores, ou mesmo oferecer 
a sede para que fosse adminis-
trada pela Prefeitura e o local 
transformado em um Clube 
para a Terceira Idade. 

Roberto Ludueno ,  por 
exemplo escreve afirmando 
que: “não me espantarei se 
infelizmente em pouco tempo, 
o clube feche as portas... uma 
verdadeira pena, ver que cada 
vez menos o bairro tem opções 
boas de laser e convívio. Luiza 
Meyer Farah escreve..” fiquei 
muito triste quando soube, 
mas a verdade é que o clube 
vinha tendo dificuldades para 
se manter há muito tempo. 
IPTU não é a única despesa... 
com a pandemia os problemas 
só pioraram...Geni Lagostera 
Moreno diz que, fiquei triste 
em saber... um clube tão ma-
ravilhoso e nunca prestigiado. 
Ana Regina Borgatto, diz, 
“ Tudo triste. Dando lugar a 
empreendimento imobiliário. 
Destruindo a história do bair-
ro.  Uma leitora mandou uma 
foto com um casaco do Cis-

platina e escreve “ Com muito 
orgulho participei da equipe de 
natação do Cisplatina. Dispu-
tei torneio e ganhei medalhas. 
O Cisplatina e o presidente que 
vendeu o clube não serão es-
quecidos., O clube porque me 
deu orgulho e o senhor Mauro 
Parra porque jogou fora o so-
nho de muitas gerações. Esta-
va com dificuldades chamasse 
o bairro para apoiar. Não fez 
isso, mas preferiu transformar 
um gigante num perna de pau” 
Márcia Soares, Sueli Moretti 
Villas Boas, Roseli Princípe 
Thomé, Gelcia Gel Oliveira  
e tantos outros ipiranguistas 
manifestaram tristeza pela 
decisão do presidente Mauro 
Parra e 20 conselheiros 

A venda da sede do Clube 
Cisplatina corre o risco de entrar 
na lista dos clubes ipiranguistas 
vendidos por seus presidentes 
e que, em poucos anos, desa-
pareceram. E o caso do Clube 
Independência, vendido pelo 
saudoso Guilherme Teodoro 
Mendes e o 3 de Setembro, 
vendido na gestão de Roberto 
Nappi. 

Tanto o saudoso Guilherme 
como Roberto Nappi alegaram 
que as entidades que presidiam 
a época, estavam atravessan-
do dificuldades financeiras. 
Guilherme Teodoro chegou a 
justificar ter recorrido a em-
pestímo de pessoas física para 
manter o Independência. Em 
seguida comprou uma pequena 
casa para manter a sede mas o 
Independência morreu.

O mesmo aconteceu com o 3 
de Setembro, vendido na gestão 
do presidente Roberto Nappi. 
Para justificar  a “vida” da enti-
dade, o presidente comprou uma 
pequena casa nas proximidades 

da antiga sede, mas o 3 de Se-
tembro também morreu. 

O que será do Cisplatina ? 
Essa pergunta vem sendo feita 
por milhares de ipiranguistas 
que tinham o clube como uma 
referência no bairro. Como 
todos os clubes na cidade de 
São Paulo, o Cisplatina, assim 
com e o 3 de Setembro e o 
Independência, gozavam  de 
isenção de pagamento do IPTU. 
Isso significa que esse imposto 
não pesava nas contas do clube, 
que promovia bailes e mantinha 
algumas dependência alugadas 
para atividades culturais e es-
portiva, como natação.

Na última terça-feira, o presi-
dente Mauro Parra, responsável 
pela venda da Sede de 1.800 me-
tros, disse que a venda foi apro-
vada numa assembleia virtual 
com a presença de 20 conselhei-
ros e que essa aprovação foi por 
unanimidade. O presidente não 
falou em valores nem deu mais 
detalhes, garantindo apenas que, 
junto com o conselho do clube 

e advogados está elaborando 
uma carta para a população do 
Ipiranga, falando a respeito da 
venda e porque ela ocorreu. 

O Cisplatina nasceu no Ipi-
ranga há 94 anos. Graças 
ao esforço e dedicação dos 
associados e apoio da popula-
ção, cresceu e se tornou uma 

referência no bairro. O clube 
como muitos outros, se benefi-
ciam da isenção do IPTU. Isso 
porque a legislação municipal, 
com o objetivo de fomentar a 
prática esportiva, concede aos 
clube a isenção desse imposto. 
Assim, no bairro, não só o Cis-
platina como o Clube Atlético 

Ypiranga (CAY) são isentos do 
IPTU, com a Prefeitura só co-
brando o imposto nas áreas fruto 
de locação, como por exemplo 
se uma lanchonete ou restau-
rante dentro da área territorial 
do clube esteja locada a terceiro 
essa área pagará IPTU.

Na verdade essa renúncia 
fiscal acaba sendo paga por 
toda a população, isso porque 
o município busca outros 
meios para cobrir a  isenção 
de impostos dada para deter-

minado setor. Isso significa 
que os clube beneficiários 
da isenção do IPTU, em tese, 
teriam que dar satisfação à 
população o que estão fazen-
do para serem  merecedores 
dessa renúncia. Portanto a 
carta à população que  o pre-
sidente do Cisplatina promete 
divulgar, relatando as razões 
que levaram 20 conselheiros 
do clube aprovarem por una-
nimidade a venda da sede, é 
um ato de transparência. 

O envelhecimento é um pro-
cesso natural que ocorre com 
todas as pessoas e vem acompa-
nhado de uma série de mudan-
ças no corpo e na mente. Como 
já diz a palavra “natural”, não 
tem como fugir dele. A melhor 
maneira de encarar o envelheci-
mento seria as pessoas tomarem 
consciência que é inevitável, 

viverem cada fase da vida da 
melhor forma que puderem e – 
por que não – fazer uso da cos-
mética, retardar os seus efeitos 
e, principalmente, cuidar muito 
bem de sua mente e de sua alma. 
E assim viver muito bem a fase 
da Melhor Idade.

Uma grande armadilha é não 
assumir a idade, não assumir 

que estão ocorrendo mudanças 
no corpo porque daí fica difícil 
mesmo ser feliz.

Use e abuse da cosmética e 
dos procedimentos estéticos, 
mas mantenha o seu bom senso. 
Assuma a sua Melhor Idade e 
as mudanças que ela fará na 
sua vida.  

Uma das mudanças que ocorre 
é nos cabelos e na pele. Os cabe-
los perdem a coloração e a pele 
do rosto e do corpo tende a ficar 
mais ressecada.

Os fios brancos aparecem 
geralmente entre 35 e 45 anos 
de idade em homens e mulhe-
res, mas podem dar sinais até 
mesmo aos 20 dependendo da 
predisposição genética de cada 
pessoa; os fios brancos são cau-
sados pela queda da produção 
de melanina que ocorre natu-

ralmente quando envelhecemos 
devido a um processo chamado 
de apoptose, ou seja, a morte dos 
melanócitos, células produtoras 
de melanina. Além disso, fatores 
como estresse, deficiências hor-
monais e nutricionais também 
podem contribuir para o surgi-
mento precoce dos fios brancos.

Clube fará comunicado oficial explicando os motivos da venda 


